
令和６年度袖ケ浦市スポーツ推進委員第３回定例会議（議事録） 
 

１ 開催日時  令和６年９月１４日（土） １５時００分開会 

 

２ 開催場所  市民会館（昭和交流センター）２階研修室 

 

３ 出席委員  １８名 

会長 鈴木 和義 委員 松﨑 好彦 

副会長 鶴岡 一男 委員 遠山 久美 

副会長 天野 恵子 委員 永島 和彦 

委員 二本柳 俊恵 委員 松原 雅人 

委員 良本 ユリ子 委員 山口 浩伸 

委員 安土 敏夫 委員 髙山 公子 

委員 小野 美佐子 委員 橋谷田 英之 

委員 福原 淳子 委員 吉田 忠弘 

委員 井下田 正巳 委員 花澤 辰則 

 

４ 欠席委員  ２名 

委員 若林 博之 委員 西原 康博 

 

５ 事務局職員  ２名 

スポーツ振興課副課長 川西 正宏 

スポーツ振興課 藤平 秀一 

 

６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 ５人 傍聴人数 ０人 

 

７ 報告事項 

（１）事業報告（第２回定例会議～本日までの活動報告について） 

 

事務局：内容を説明した。 

 

８ 議事  議    長  鈴木 和義 会長 

      書    記  山口 浩伸 髙山 公子 

      議事録署名人  橋谷田 英之 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



議題（１）当面の事業の詳細について 

 

議 長：議題（１）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

 

議 長：他に質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員： 特に意見なし。 

 

議題（１）について、承認された。 

 

 

議題（２）市スポーツ・レクリエーション祭について（反省） 

 

議 長：議題（２）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：本日行われた、モルック大会の反省をお願いします。また、次年度の開催時期に

ついてもご意見いただければと思います。 

 

井下田：９月の実施は、暑さが厳しいので以前のように６月開催に戻したらどうでしょう

か。 

 

事務局：参加チーム数や運営方法の改善点はありますか。 

 

松 﨑：普及を考えると、制限はせず、参加チームが増えた場合は、３チームでの予選や

セット数を工夫していけばよいと思います。 

 

事務局：グラウンド・ゴルフについても意見がありましたらお願いします。 

 

二本柳：１００名近く参加があったが、スムーズに運営することできた。時期については、

暑さを考えると６月の方がよいと思います。 

 

事務局：ご意見ありがとうございます。開催時期、開催方法を再検討していきます。 

 

議 長：他に質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし。 

 

議題（２）について、承認された。 

 

 

議題（３）君津地区スポーツ・レクリエーション祭について 

 

議 長：議題（３）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：３種目の分担及び各種目のリーダーの選出をお願いします。各種目のリーダーは

君津地区の審判会議に出席していただきます。 



 

吉 田：ボッチャの責任者をやります。 

 

山 口：モルックの責任者をやります。  

 

議 長：グラウンド・ゴルフの担当は袖ケ浦市となりますので、各地域で大会運営を経験

している方が良いと考えますが、いかがでしょうか。 

 

鶴 岡：グラウンド・ゴルフの責任者をやります。 

 

議 長：他に質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員： 特に意見なし。 

 

議題（３）について、承認された。 

 

 

議題（４）第４１回千葉県スポーツ推進委員研究大会第２回実行委員会について 

 

議 長：議題（４）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：令和７年度の君津地区開催に向けて、実行委員会で袖ケ浦市の考える要項案を提

出します。歓迎の集いの団体、講演者、テーマについて、何か良い案がある方はいますか。 

 

遠 山：歓迎の集いは、翔凛高校のチアダンス部はどうか。世界大会に出場するなど活躍

されているようです。 

 

松 﨑：拓大紅陵高校のマーチングも良いともいますが、スペースに限りがあるので難し

いかもしれません。 

 

事務局：袖ケ浦市としては、翔凛高校チアダンス部を推薦したいと思います。 

 

議 長：講演者について何かある方はいますか。 

 

安 土：パラアスリートの秦由加子さんはどうでしょうか。パリパラリンピックにも出場

していますし、以前、講演を聞いたときに心に響く内容でしたので推薦したいです。 

 

事務局：袖ケ浦市としては、秦由加子さんを推薦したいと思います。 

 

議 長：テーマについてはいかがでしょうか。 

 

井下田：パラアスリートの講演と合わせて、共生社会の実現をテーマにしたらよいかと考

えます。 

 

事務局：袖ケ浦市としては、共生社会の実現をテーマとして提案したいと思います。 

 

議 長：他に質問や意見等は、ありますか。 

 



委 員： 特に意見なし。 

 

議題（４）について、承認された。 

 

 

議題（５）体力測定会について 

 

議 長：議題（５）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

 

議 長：他に質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員： 特に意見なし。 

 

議題（５）について、承認された。 

 

 

議題（６）市総合型地域スポーツクラブ活性化事業の取り組みについて 

 

議 長：各クラブ現在の状況を報告ください。 

○名幸ヶ丘 

・１０月２０日（日）ソフトボール大会、グラウンド・ゴルフ大会を開催予定。 

・１１月２日、３日（土・日）公民館まつりにて、ボッチャ、モルックの体験会を実施予定。 

・１１月２３日（祝・土）スポネットちばにモルックで参加予定。 

○ＮＥＳＵＰＯ 

・９月２２日（日）のぞみ野まつりにてボッチャ、モルックの体験会を実施予定。 

○ＮＡＧＡＸ 

・９月２９日（日）グラウンド・ゴルフ大会を開催予定。 

・１１月４日（祝・月）ふれあいスポーツフェスタを開催予定。 

・１１月１６日・１７日（土・日）公民館まつりに参加予定。 

・１１月２４日（日）ソフトボール大会を開催予定。 

○中富ふれすぽ 

・１０月１３日（日）グラウンド・ゴルフ大会を開催予定。 

・１１月３日（祝・日）ソフトボール大会を開催予定。 

・１２月８日（日）インディアカ大会を開催予定。 

○昭和ふらっと 

・１１月９日（土）ごみゼロウォーキングを実施予定。アクアラインマラソン大会前日にコ

ースのゴミ拾いを行う。袖ヶ浦高校にも協力をしてもらう。 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし。 

 

議題（６）について、承認された。 

 

 

                                    



 

９ 連絡 

・第６５回全国スポーツ推進委員研究大会宮崎大会について 

・第４０回千葉県スポーツ推進委員研究大会について 

・学びと集い２０２４について 

・スポーツ推進委員手帳について 

・次回の定例会議について  

 

            以上    


